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Строительство жилья - под контролем

ÏÐÅÆÄÅ ÂÑÅÃÎ

ГЛАВА Мегиона Олег Дейнека в очередной раз проверил, как
идет строительство многоквартирных жилых домов в СУ-920, в 19
и 20 микрорайонах города. Вместе с ним участие в рейде приняли
первый заместитель главы города Игорь Алчинов, директор МКУ
"Управление капитального строительства и ЖКК" Александр Пид-
липный, начальник управления архитектуры и градостроительства
администрации Дмитрий Зайцев.

На въезде в СУ-920 строительство четырёхэтажки ведёт ком-
пания "Строй Инвест". К сожалению, фирма не укладывается в
установленные сроки. Дефицит кадров сказывается на темпе ра-
бот - подрядчик отстаёт от графика уже на несколько недель. Это
ставит под сомнение своевременную сдачу объекта.

- По графику окончание строительства дома в СУ-920 запла-
нировано на конец августа - первую декаду сентября. То, как идут
строительные работы, меня очень огорчает. Мы видим, что заст-
ройщик ООО "Строй Инвест" не справляется с принятыми обяза-
тельствами. Даю поручение управлению капитального строитель-
ства и ЖКК взять на контроль эту ситуацию. В ежедневном режи-
ме мониторить объект, чтобы не допустить ещё большего отстава-
ния от графика, - прокомментировал глава города Олег Дейнека.

- Соберёмся с руководством Капстроя, пригласим застройщи-
ка и проведём совещание по пересмотру графика работ, обозна-
чим конкретные сроки с разбивкой по каждому этапу: подъезды,
отделка, фасад, крыша, инженерные сети, благоустройство. Бу-
дет подписан новый график ведения работ. Тогда и у застройщи-
ка, и у нас будет четкое понимание, что и в какой срок должно быть

сделано, - подчеркнул первый заместитель главы Мегиона Игорь
Алчинов.

В 19 и 20 микрорайонах ситуация на стройплощадках не вызы-
вает опасений. Расхождения с графиком там нет. Застройщики -
"ТТК - Спецсервис" и ООО "Элатус Групп" уже почти закончили пер-
вый этап обустройства мягкой кровли девятиэтажек, ведут фасад-
ные работы и благоустройство дворовых территорий.

- Сейчас самое важное - закончить крышу, чтобы начать внут-
реннюю отделку. Где уже кровля готова, там идут отделочные рабо-
ты - клеим обои, устанавливаем межкомнатные и входные двери,
обшиваем балконы (скоро начнём на них ставить барьеры безопас-
ности и витражи). Параллельно ведём сантехнические работы. Все
черновые работы по электрике сделаны - после отделки начнём ста-
вить розетки, выключатели, патроны, лампочки. Во всех квартирах
будут натяжные потолки, кроме мест общего пользования. Что ка-
сается благоустройства, то уже кладём плиты вокруг домов, наво-
дим порядок во дворе - по центру, где стоял башенный кран, будут
детская и спортивная площадки, - пояснил директор по производ-
ству ООО "Элатус Групп" Батирай Абдусаламов.

Одновременно на каждом строящемся доме в 19 и 20 микро-
районах трудятся до 150 человек. К 1 сентября строительство дол-
жно быть завершено и начнётся оформление документов на ввод
новостроек в эксплуатацию. Напомним, квартиры в этих домах бу-
дут предоставляться участникам программ по переселению из ава-
рийного жилья.

Управление общественных связей

ЗАСЕДАНИЕ регионального оператив-
ного штаба по предупреждению завоза и
распространения коронавирусной инфек-
ции на территории Ханты-Мансийского
автономного округа провела губернатор
Югры Наталья Комарова.

Характеризуя текущую эпидемиологи-
ческую ситуацию, глава региона привела
данные Роспотребнадзора и департамен-
та здравоохранения. Важно отметить, что
за весь период в автономном округе заре-
гистрировано 65 740 заболевших с под-
твержденным диагнозом COVID-19 (197 за
сутки), выздоровевших - 61 825 человек
(109 за сутки), погибли 950 человек.

"За неделю зафиксировано 1 379 случа-
ев. Отмечается рост на 5%. Среднесуточный
прирост - 11,7 при среднероссийском 15,7.
Эпидемиологический процесс на 30-й неде-
ле фиксируется ростом числа заболевания
в 9 муниципальных образованиях", - доба-
вила руководитель окружного Роспотреб-
надзора Майя Соловьева.

По оперативным данным департамен-
та здравоохранения автономного округа,
за весь период поступило 552 446 комплек-
тов вакцины против коронавирусной ин-
фекции, из них 33 600 комплектов посту-
пило в период с 28 июля по 2 августа (это
вакцины "Гам-КОВИД-Вак" - 10 800, "Спут-
ник Лайт" - 22 800 комплектов). "По состо-
янию на 2 августа привиты первым компо-
нентом вакцин почти 480 тысяч человек,
что составляет 63,5% от общего числа
граждан, подлежащих вакцинации. Завер-
шили вакцинацию 389 300 человек, что со-
ставляет 51,5% от общего числа граждан,
подлежащих вакцинации", - сказала Ната-
лья Комарова.

Губернатор также добавила, что эпиде-
миологическая ситуация в ряде муници-
пальных образований автономного округа
остается напряженной. Накануне рабочей
группой регионального оперативного шта-
ба по медицинскому, противоэпидемичес-
кому и социальному обеспечению внесены
в правительство автономного округа согла-
сованные главным санитарным врачом по
Югре, главами муниципальных образований
автономного округа предложения, направ-
ленные на улучшение санитарно-эпидеми-
ологической обстановки. Так, введенные
ранее в Югорске, Советском противоэпиде-
мические меры продлены до 9 августа. Ана-
логичные противоэпидемические меры
введены в Урае до 15 августа.

Кроме того, для улучшения финансово-
го состояния организаций малого и сред-
него предпринимательства в условиях,
связанных с необходимостью соблюдения
ими установленных противоэпидемичес-
ких мер, губернатор поручила департамен-
ту экономического развития, департамен-
ту по управлению государственным иму-
ществом автономного округа внести изме-
нения. Так, они коснутся правил предостав-
ления микрозаймов фонда "Югорская ре-
гиональная микрокредитная компания",
предусматривающие приоритетное пред-
ставление микрозаймов субъектам МСП,
деятельность которых приостановлена и
(или) ограничена в связи с распростране-
нием новой коронавирусной инфекции.
Также будут внесены изменения в порядок
предоставления финансовой поддержки
субъектам МСП и югорчанам, не являю-
щимся индивидуальными предпринимате-
лями и применяющими налог на профес-
сиональный доход, в форме компенсации
банковской процентной ставки, лизинго-
вых платежей.

Также губернатор поручила руководи-
телям муниципальных образований по
согласованию с департаментом экономи-
ческого развития предоставлять приори-
тетные меры поддержки субъектам МСП,
деятельность которых приостановлена и
(или) ограничена в связи с распростра-
нением новой коронавирусной инфек-
ции, по муниципальным программам раз-
вития малого и среднего предпринима-
тельства.

Видеозапись прямого эфира дос-
тупна в аккаунтах главы региона в "Ин-
стаграм", "ВКонтакте", "Одноклассни-
ках", в группе региона "Югра" в соци-
альной сети "ВКонтакте".

В Югре поддержат
субъектов МСП

ÂËÀÑÒÜ

В АДМИНИСТРАЦИИ города прошло очередное заседание Со-
вета по вопросам развития инвестиционной деятельности. В по-
вестку дня было вынесено 5 вопросов.

Участники обсудили проект постановления губернатора Югры
"Об установлении на 2022 год запрета на привлечение хозяйству-
ющими субъектами, осуществляющими деятельность в Ханты-
Мансийском автономном округе - Югре, иностранных граждан,
осуществляющих трудовую деятельность на основании патентов,
по отдельным видам экономической деятельности". Проект пред-
лагает продлить действие запретов, установленных на 2021 год,

На повестке дня - развитие
инвестиционой деятельности

ÎÊÐÓÃ

без введения дополнительных ограничений (постановление губер-
натора Ханты-Мансийского автономного округа - Югры от
28.10.2020 № 143).

Затем с докладом о ходе реализации концессионного соглаше-
ния в отношении объектов уличного освещения, находящихся в му-
ниципальной собственности, выступил Александр Пидлипный, ди-
ректор МКУ "Управление капитального строительства и жилищно-
коммунального комплекса".
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О новостройках, новосёлах
и благоустройстве

СТРОИТЕЛЬСТВО жилых домов,
благоустройство городских терри-
торий, содержание детских площа-
док, подготовка предприятий жи-
лищно-коммунального комплекса к
предстоящему осенне-зимнему пе-
риоду, вакцинация населения про-
тив коронавирусной инфекции -
темы, которые стоят на особом кон-
троле в администрации Мегиона.
Еженедельно руководители органов
управления и организаций на аппа-
ратном совещании докладывают
главе города о проделанной работе
за истекший период, а также форми-
руют планы совместной деятельно-
сти по решению вопросов местного
значения.

Обсуждая темпы жилищного
строительства в Мегионе, глава го-
рода Олег Дейнека поручил специ-
алистам, курирующим это направ-
ление работы, усилить контроль за
реализацией мероприятий в рамках
соответствующих муниципальных
программ, а также за соблюдением
графиков производственных работ
со стороны застройщиков на пло-
щадках возводимых многоквартир-
ных домов в 19 и 20 микрорайонах,
в СУ-920. В продолжение темы было
принято решение о проведении тор-
жественной церемонии заселения
дома 13 по улице Нефтяников.

Ещё один вопрос, который об-
суждался во время совещания - про-
ведение мероприятий по благоуст-
ройству дворовых территорий и го-
родских пространств. В социальных
сетях жители оставляют сообщения
о том, что после ремонтных работ не
всегда территория приводится в
первоначальный вид, что не только
отражается на внешнем облике го-
рода, но и создает неудобство для

передвижения. В связи с этим по по-
ручению главы города специалистам
управления муниципального контро-
ля предстоит проехать по указанным
в сообщениях адресам и зафиксиро-
вать выявленные нарушения.

О росте числа заболевших коро-
навирусной инфекцией за минувшую
неделю сообщил главный врач город-
ской больницы Иван Чечиков. Только
за выходные было выявлено 60 паци-
ентов с подтверждённым диагнозом
ковид, 40% из которых - работники
нефтедобывающих предприятий.

- В ковидном госпитале также уве-
личилось число пациентов - 49 чело-
век. К сожалению, в воскресенье вра-
чам не удалось спасти 81-летнюю па-
циентку, у которой наряду с ковидом
была большая сочетанная патология
и онкология. Что касается вакцина-
ции населения, то по итогам прошед-
шей недели еще 420 человек прошли
иммунизацию. На данный момент уже
привиты 12 233 человека, из них лица
старше 60 лет - 2565 человек (всего в

 ÀÏÏÀÐÀÒÍÎÅ ÑÎÂÅÙÀÍÈÅ

городе проживает более 7000 меги-
онцев старшей возрастной группы).
Обращаю внимание, что именно сре-
ди этой категории по статистике са-
мый высокий процент заболевших
ковидом, в том числе и летальных
случаев. При этом хочу еще раз отме-
тить, что ни одного тяжелого пациен-
та с положительным диагнозом пос-
ле проведённой вакцинации специа-
листами зарегистрировано не было.
Своевременная вакцинация доказы-
вает свою эффективность, - проком-
ментировал Иван Петрович.

О результатах своей деятельности
и планах на предстоящую неделю во
время аппаратного совещания сооб-
щили и руководители других медуч-
реждений города, а также коммуналь-
ных предприятий, которые в настоя-
щее время особое внимание уделяют
мероприятиям по подготовке к пред-
стоящему осенне-зимнему периоду.
Отмечалось, что коллективы работают
в штатном порядке, аварийных ситуа-
ций зарегистрировано не было.

Борис Хохряков посетил Мегион

ÂÈÇÈÒ

РУКОВОДИТЕЛЬ окружного парламента посетил Ме-
гион с рабочим визитом. В ходе встречи глава города Олег
Дейнека и председатель Думы Югры особое внимание
уделили обсуждению вопросов, связанных с социально-
экономическим развитием города, реализацией на тер-
ритории городского округа окружных и городских про-
грамм, подготовки объектов жизнеобеспечения к ново-
му отопительному сезону.

Олег Дейнека рассказал также о проводимых мероп-
риятиях по благоустройству городских территорий. В ча-
стности, подчеркнул, что в городе уже запущены в рабо-
ту пять проектов, каждый из которых будет реализован в
этом году по инициативе горожан при поддержке и не-
посредственном участии администрации города и депу-
татов из состава фракции "Единая Россия".

Ещё один пример совместного решения городских воп-
росов глава города привел в отношении проводимого
благоустройства территории вокруг дома 15 по улице
Заречной, необходимость которого назрела давно. На
одной из встреч с инициативной группой была достигну-
та договоренность, что обустройством пешеходно-троту-
арной линии займется муниципалитет, а предпринимате-
ли, торговые объекты которых располагаются на первом
этаже дома, - возьмут на себя обязанность установить
скамейки, урны, высадить цветы.

- Мероприятия по благоустройству идут полным ходом.
Уже в ближайшее время внешний облик этой придомовой
территории не только изменится в лучшую сторону, но и
создаст более комфортные условия проживания и пере-
движения для мегионцев, - подчеркнул глава города.

К числу знаковых для города событий Олег Александ-
рович отнес и снос последнего в Мегионе балка, признан-
ного таковым по состоянию на 1 января 2012 года и уча-
ствовавшего в государственной программе Ханты-Ман-
сийского автономного округа - Югры "Развитие жилищ-
ной сферы". Что касается приоритетных мероприятий в
области жилищной политики, глава города обозначил
перспективные задачи по сносу ветхих и аварийных до-
мов. В настоящее время активно ведется строительство
жилых домов в 19 и 20 микрорайонах, в СУ-920, сформи-
рованы несколько инвестиционных площадок под буду-
щее строительство многоквартирных домов. В продолже-
ние темы глава города рассказал о планах по строитель-
ству новых объектов в области образования и спорта, пла-
нируемых сроках ввода их в эксплуатацию.

Говоря о запущенных в работу проектах, Олег Алексан-
дрович уделил внимание Аллее трудовой славы, где этим
летом возобновились работы, которые проводятся во ис-
полнение мероприятий нацпроекта "Формирование ком-
фортной городской среды" возле памятника Первооткры-
вателям мегионской нефти. Уже на месте рассказал о том,
как будет выглядеть объект после завершения работ.

- В этом году отмечается 60-летие мегионской нефти.
Это знаковое событие не только для всего нашего города,
но и региона в целом. Рассчитывали завершить обустрой-
ство территории в память о героическом трудовом подви-
ге наших первопроходцев еще в прошлом году, но вынуж-
дены были сдвинуть сроки завершения работ на текущий
период. Сейчас работы на Аллее трудовой славы ведутся с
соблюдением графика. В планах - продолжить развитие
данной территории с обустройством "Реки времени", мест
отдыха, включая установку многофункциональных спортив-
ных сооружений, - дополнил Олег Дейнека.

- Мой трудовой путь начался именно здесь, на мегионс-
кой земле. Мне посчастливилось быть причастным к делу
нефтяной и газовой разведки, и, скажу честно, эти незабы-
ваемые годы стали для меня особой жизненной и профес-
сиональной школой. Сегодня мне выпала приятная и почёт-
ная миссия от имени депутатов Думы автономного округа и
себя лично поздравить земляков и коллег с 60-летием ме-
гионской нефти, днем образования "Мегионнефтегаза". Это
предприятие, с которым неразрывно связана легендарная
эпоха освоения нефтяных и газовых месторождений Запад-
ной Сибири. Безусловно, достойно уважения и признания
всё, что делается для сохранения памяти о героях-перво-
проходцах. Аллея трудовой славы - знаковый подарок к юби-
лею добычи первой мегионской нефти. Поздравляю всех
мегионцев с этим событием, желаю новых достижений на
благо города, Югры и страны, - отметил Борис Хохряков.

Как будет выглядеть
берег Саймы?

6 АВГУСТА 2021 года в 18:30 в актовом зале администрации города Меги-
она при участии Института развития города Мегиона состоится встреча с жи-
телями города по вопросам благоустройства реки Сайма. Будет представле-
на презентация проекта "Душа" по поэтапному благоустройству прибрежной
зоны реки в районе улицы Садовая, 3 (Психоневрологическая больница им.
Святой Преподобномученицы Елизаветы). На встрече планируется обсудить
текущую ситуацию, перечень работ по очистке и благоустройству прибреж-
ной территории и концепцию ее дальнейшего развития.

"Вопросы по благоустройству Саймы, ее возрождению поднимаются до-
вольно часто. Конечно, необходимо привести в порядок береговые зоны реки,
при этом нужно учитывать генплан города, систему инженерных коммуника-
ций и другие моменты. Также следует заниматься и восстановлением водо-
ема в целом. Ранее проводились проектно-изыскательские работы, которые
показали, что привести реку в должный вид можно. Проведение мер по пред-
варительной очистке воды, локализации стоков, по обеспечению проточной
воды позволят оживить реку", - комментирует председатель ассоциации "Ре-
гиональный Центр общественного контроля в сфере ЖКХ ХМАО-Югры" Ана-
толий Чепайкин.

Приглашаем всех неравнодушных горожан принять участие в обсуждении
проекта!

Ознакомиться с проектом и оставить заявку на участие можно по ссылке
https://vk.com/megionsaima или по номеру телефона: +7-999-511-08-05.

ÏÐÎÅÊÒ

На повестке дня -
развитие инвестиционой

деятельности

Так, в конце 2020 года прошло со-
вещание с потенциальным концес-
сионером, после которого был со-
ставлен и утвержден план меропри-
ятий по передаче в концессию сис-
темы уличного освещения. Сейчас
подрядчик ведёт кадастровые рабо-
ты. В августе этого года планирует-
ся составить расчет стоимости ин-
вестиционных мероприятий и раз-
работать проект концессионного
соглашения.

Основная цель концессии улично-
го освещения - это повышение
энергосбережения и энергоэффек-
тивности системы, благодаря чему
муниципалитет получит возмож-
ность снять с себя часть бюджетной
нагрузки при сохранении и улучше-
нии качества оказываемых услуг по-
требителям. В рамках этого согла-
шения планируется замена освети-
тельных приборов на более совре-
менные и энергоэффективные, ос-
вещение участков неосвещенных
примыкающих улиц и дорог. Также
концессионер будет производить
ремонт и обеспечивать содержание
систем освещения, принятого во
временное пользование.

Следующий вопрос, который обсу-
дили участники заседания, касался
создания межмуниципального поли-
гона ТКО для городов Нижневартов-
ска, Мегиона и поселений Нижневар-
товского района мощностью 180 тыс.
тонн в год. Департамент промышлен-
ности Ханты-Мансийского автоном-
ного округа - Югры планирует его по-
строить в 2021-2023 годах в рамках
регионального проекта "Комплекс-
ная система обращения с твердыми

коммунальными отходами" в целях ре-
ализации национального проекта
"Экология". В настоящее время идёт
подбор резидентов для возможности
заключения Соглашения о сотрудни-
честве. Всего для развития мощнос-
тей по утилизации ТКО на территории
автономного округа планируется ре-
ализация инвестиционных проектов
по созданию 5 комплексных межмуни-
ципальных полигонов.

Об эффективности реализации
муниципальной программы "Поддер-
жка и развитие малого и среднего
предпринимательства на территории
города Мегиона на 2019-2025 годы"
за 2020 год на Совете доложила ис-
полняющий обязанности отдела раз-
вития промышленности и поддержки
предпринимательства департамента
территориального развития Ольга
Черникова. В рамках программы фи-
нансовую поддержку получили 27
субъектов МСП. Выплачено субсидий
на сумму 4 219 550,55 рублей.

Наибольший объем финансовой
поддержки получили такие виды при-
оритетных направлений предпринима-
тельской деятельности, как деятель-
ность в сфере социальных услуг, по пре-
доставлению прочих персональных ус-
луг, деятельность в сфере обществен-
ного питания, здравоохранения, в сфе-
рах производства и образования.

По итогам оценки эффективности
муниципальной программы, прове-
денной управлением экономической
политики администрации города, ей
присвоена оценка "хорошо".

В завершение заседания участни-
ки заслушали информацию об испол-
нении решений предыдущих заседа-
ний Совета по вопросам развития
инвестиционной деятельности в го-
роде Мегионе.

ÂËÀÑÒÜ
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"Информационным
кулаком"

по ITT-мошенникам
В СРЕДУ, 4 августа, по инициативе ОМВД России по г. Мегиону в ад-

министрации города состоялась встреча сотрудников полиции с пред-
ставителями СМИ, которая проходила под председательством первого
заместителя главы города Игоря Алчинова.

Тема встречи была продиктована сложившейся оперативной обста-
новкой: ростом числа преступлений, совершаемых с использованием
информационно-телекоммуникационных технологий. О том, к каким улов-
кам прибегают мошенники и какие меры принимаются для борьбы с ними,
рассказал временно исполняющий обязанности начальника ОМВД Рос-
сии по г. Мегиону, подполковник полиции Андрей Полетаев.

По его словам, поток дистанционных преступлений захлестнул город
в январе-феврале. По данным анализа оперативной обстановки, за пер-
вое полугодие текущего года в Мегионе, как и в целом по округу, отмеча-
ется динамика повышения количества зарегистрированных ITT-преступ-
лений. В ХМАО-Югре в настоящий момент таких преступлений зарегист-
рировано свыше четырёх тысяч, что на 7,7% больше, чем в целом по Рос-
сии. По количеству преступлений, совершаемых в сфере информацион-
но-телекоммуникационных технологий, Югра занимает третье место пос-
ле Чувашской Республики и Москвы.

В Мегионе в текущем году кибер-преступность выросла на 36%. Если
за первое полугодие было зарегистрировано 102 преступления, то в на-
стоящее время их уже 138. Ежедневно в дежурной части ОМВД России по
г. Мегиону регистрируется по 1-2 преступления подобного рода, то есть
каждый день жертвой мошенников становятся 1-2 жителя города. Все
дистанционные преступления носят тяжкий характер, и раскрывать их
очень непросто, а иногда практически невозможно из-за анонимности
пользователей интернета, мобильной связи и наличия программных ин-
струментов перераспределения материальных благ (это банкоматы, ин-
тернет-банки, система дистанционного банковского обслуживания, а так-
же торговые интернет-площадки). По числу нераскрытых ITT-преступле-
ний Мегион занимает третье место в округе.

Более половины преступлений в ITT-сфере (52,2%) квалифицируется
как мошенничество. Причём, мошенники придумывают всё новые улов-
ки. В последнее время, например, - под видом сайта Госуслуг.

Количество дистанционных краж увеличилось в 4 раза: если в первом
полугодии прошлого года их было совершено 11, то на сегодняшний день
- 51. Общая сумма ущерба, причинённая 102 гражданам, пострадавшим
от мошенников с начала года, составляет 17,5 миллионов рублей. Одна
из жительниц Мегиона добровольно отдала ITT-мошенникам 6 миллионов
333 490 рублей.

Бороться с этим можно только профилактическими мерами. С фев-
раля нынешнего года сотрудники полиции осуществляют постоянные
поквартирные обходы жителей Мегиона: раздают памятки, ведут разъяс-
нительную работу (рассказывают про виды мошенничества, виды дистан-
ционных краж и так далее).

Эти профилактические мероприятия ведут к тому, что поток дистан-
ционных преступлений сегодня постепенно иссякает, но полицейским
необходима помощь муниципалитета, СМИ, интернет-площадок, чтобы
нанести мошенникам массированный информационный удар. Поэтому на
встрече было принято решение провести профилактическую кампанию в
сфере ITT-преступлений в рамках предстоящих выборов в сентябре 2021
года: в частности, вместе с бюллетенями выдавать на избирательных уча-
стках памятки о видах мошенничества.

Необходимо привлечь волонтёров, которые будут совершать поквар-
тирные обходы, раздавать гражданам буклеты и вести разъяснительную
работу. Использовать для этих целей кампанию по переписи населения.

Направить короткие профилактические видеоролики для размещения
в горбольнице, МФЦ, демонстрировать эти видеофрагменты перед на-
чалом фильмов и мероприятий в учреждениях культуры.

Вести профилактическую работу на интернет-площадках, которыми
пользуются горожане: сотрудники полиции готовы предоставлять для
размещения в соцсетях информацию о новых видах дистанционного мо-
шенничества и видеоролики с историями потерпевших. Кроме того, пред-
полагаются беседы и встречи с коллективами бюджетных и коммерчес-
ких организаций с целью повышения их финансовой грамотности, а так-
же планируется еженедельно с помощью СМИ и интернет-площадок пре-
доставлять населению отчёты об ITT-преступлениях.

Информация должна довести до горожан единственный алгоритм,
которого надо придерживаться, чтобы не стать жертвой мошенников: не
доверять на слово, а проверять.   Проверять номера телефонов, с кото-
рых звонят незнакомцы, предлагающие совершить какие-либо сделки с
вашими деньгами (для этого существует специальная программа, кото-
рую можно установить в свой телефон); не паниковать, если вам сообщи-
ли о манипуляциях с вашими банковскими картами, а проверять. И по-
мнить, что расплачиваться за проделки мошенников потерпевшим при-
дётся своими деньгами.

Вся эта разъяснительная работа в СМИ должна стать тем самым "ин-
формационным кулаком", ударом которого окончательно будет выбита
почва из-под ног преступников.

ÀÊÒÓÀËÜÍÎ

ГЛАВА города Олег Дейнека
проверил ход благоустройства
дворов и общественных террито-
рий. На Заречной, 15 большую
часть работы уже сделали. Напом-
ним, месяц назад в социальных се-
тях жители написали о том, что тро-
туар с обратной стороны дома по-
стоянно находится в запущенном
состоянии: грязь, лужи, прошло-
годняя листва. Сообщение было
зафиксировано системой монито-
ринга ЦУР "Инцидент Менедж-
мент" и передано в работу городс-
ким властям. Благодаря совмест-
ной работе Совета руководителей,
предприятия "СП "МеКаМинефть",
компании "Электрон" в короткий
срок пешеходно-тротуарную ли-
нию привели в порядок. Теперь
дело за предпринимателями, кото-
рые ведут свою деятельность в по-
мещениях первого этажа дома.

- Теперь здесь чисто, сухо,
удобно ходить. Сейчас ещё нужно,
чтобы управляющая компания уб-
рала старые ограждения, которые
только мешают, а предпринимате-
ли, как и договаривались, постави-

ли лавочки, урны и высадили цве-
ты. Получается вполне достойная
аллея и место для отдыха горожан.
В адрес руководства отделения
связи также направили письмо,
чтобы облагородили вход на почту,
- прокомментировал Олег Дейнека,
осмотрев территорию.

- Я живу в доме напротив, хожу
здесь постоянно. Нравится, как
сделали тротуар - раньше, как вес-
на, осень, то невозможно было:
лужи, грязь. А теперь всё прекрас-
но! - поделилась жительница горо-
да Раиса Агдасовна.

Благоустройство началось и по
адресам Заречная, 14 и Ленина, 14.
По первому адресу ремонт выпол-
няет компания "Ермак" из Ханты-
Мансийска, по второму - ООО
"Электрон".

Напомним, средства на благо-
устройство двух дворовых террито-
рий нашему муниципалитету выде-
лены по федеральной программе
"Формирование комфортной го-
родской среды" (нацпроект "Жильё
и городская среда"). С учетом об-
ращений жителей вышеперечис-

ленных домов, средства было ре-
шено направить на асфальтирова-
ние и укладку новых тротуаров
именно по этим адресам. Важное
условие для выполнения работ,
которое прописано в федераль-
ной программе - это получить со-
гласие жильцов принять в соб-
ственность придомовую террито-
рию после благоустройства.

Глава Мегиона во время ос-
мотра дворов в разговоре с жите-
лями объяснял им, какие преиму-
щества даёт оформление участка
вокруг дома в общую собствен-
ность:

- С вашей стороны должна
быть проявлена инициатива, что
нужно сделать: либо мы делаем
только дорогу и тротуар, а осталь-
ную территорию отдаем предпри-
нимателям для обустройства
платной стоянки. Либо вы забира-
ете всё себе и пользуетесь стоян-
кой бесплатно, естественно пос-
ле того, как мы приведем здесь
всё в порядок. Оформив в соб-
ственность землю, вы получите
право распоряжаться двором по
своему усмотрению - сможете по-
ставить шлагбаум, чтобы пере-
крыть сквозной проезд.

В эту субботу жителей домов
Ленина, 14 и Заречной, 14 вновь
приглашают на общие собрания,
чтобы еще раз обсудить этот воп-
рос. Объявления уже развешаны
на подъездах.

Олег Дейнека завершил свой
объезд по городу в этот день на
Аллее трудовой славы. Рабочие
завершают там укладку плитки на
тротуарах и на следующей неде-
ле приступают к работам на основ-
ной площади перед памятником
Первопроходцам. Затем останет-
ся разбить газоны и высадить де-
ревья. В 2022 году благоустрой-
ство парка на берегу Меги про-
должится, следующий этап - обу-
стройство скейт-парка.

Управление
общественных связей

Без инициативы жителей не обойтись
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Прозрачность голосования
гарантируют наблюдатели

С 17 по 19 сентября 2021 года жителям Ме-
гиона, как и всем югорчанам, предстоит выбрать
депутатов Госдумы РФ, Тюменской областной
Думы, а также Думы ХМАО.

КАК и во всей Югре, в нашем городе созданы все
условия для проведения абсолютно прозрачного, че-
стного, открытого, легитимного голосования.

Большую роль в этом предстоит сыграть незави-
симым общественным наблюдателям, которые будут
следить за ходом голосования. Их основные задачи -
гарантировать прозрачность и легитимность выбо-
ров.

- Общественные наблюдатели стоят на защите
интересов избирателей. Как правило, это люди с ак-
тивной гражданской позицией, которые не имеют от-
ношения к каким-либо политическим партиям, то есть
политически нейтральные, не заинтересованные в
победе какого-то конкретного кандидата, но при этом
понимающие высокую общественную значимость вы-
полняемых ими задач, - считает эксперт Обществен-
ной палаты ХМАО-Югры Сергей Игошев. - Сформи-
рован корпус общественных наблюдателей, которые
прошли обучение на специальных курсах, так что
именно они - главные гаранты прозрачности и откры-
тости выборов. И если среди мегионцев есть желаю-
щие принять участие в выборах в качестве обще-
ственных наблюдателей, они могут записаться в от-
деле по работе с обращениями граждан админист-
рации города.

Между Общественной палатой ХМАО-Югры и об-
щественными объединениями заключено соглаше-
ние о сотрудничестве и взаимодействии. Цель этого
соглашения - обеспечить участие представителей
гражданского общества в наблюдении за выборами
в 2021 году, в том числе за подсчётом голосов и уста-
новлением его итогов.

Надо отметить, что опыт общественных наблюда-
телей Югры признан одним из лучших по итогам пре-

зидентских выборов в 2018 году, и именно на эти
стандарты будут равняться в выборах 2021 года.

Жительница Мегиона Евгения Озёрина уже не-
сколько лет участвует в выборах в качестве незави-
симого общественного наблюдателя.

- Впервые как общественный наблюдатель я при-
нимала участие в президентских выборах в 2018 году,
- говорит она. - А потом участвовала во всех выбо-
рах, которые проходили в нашем городе. Присутство-
вала на разных избирательных участках - и в школе-
гимназии № 5, и в школе № 1. Знаю всю процедуру
голосования, и могу с уверенностью сказать, что весь
процесс на избирательных участках находится под
контролем наблюдателей, которые присутствуют на
участках с момента их открытия и до момента под-
ведения итогов. Лично я была в составе выездной
избирательной комиссии,  присутствовала на под-
счёте бюллетеней. И никаких нарушений или заме-
чаний к членам участковых избирательных комиссий
у меня не было. Более того, я видела, что эти люди
очень ответственно относятся к своей работе. К тому
же на избирательных участках установлены видео-
камеры, которые записывают процесс подсчёта го-
лосов, так что это тоже гарантирует прозрачность и
честность выборов. Обязательно буду участвовать и
в предстоящих выборах в сентябре 2021 года, по-
скольку хочу быть полезной городу и его жителям.
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ЕЁ ЖИЗНЬ, как и жизнь каждого, можно
поделить на временные отрезки: учёба, ра-
бота в родном городе, переезд, работа на
новом месте - эти отрезки невелики. А за-
тем был переезд на Север и - длинная жизнь
в Мегионе...

Учёбу в Ростовском медицинском учи-
лище № 1 Валентина Михайловна совмес-
тила с рождением дочери. Дочь Марина ро-
дилась в 1969 году. В 1970-м Валентина
Подорога получила диплом медицинской
сестры и начала работать участковой мед-
сестрой городской поликлиники г. Сальска
Ростовской области. Через некоторое вре-
мя она стала старшей медицинской сестрой
Сальской поликлиники, стало быть, колле-
ги высоко оценили её профессиональные
качества, потому и доверили ей более от-
ветственную должность.

А в 1978 году её муж, Виктор Иванович
Подорога, окончивший Ростовский строи-
тельный институт, был направлен на работу
в Бердянск Запорожской области. В том го-
роде в их семье родился второй ребёнок -
Михаил, а Валентина Михайловна стала ра-
ботать в поликлинике Бердянска, и до 1983
года исполняла обязанности старшей цехо-
вой медицинской сестры.

В 1983 году - снова переезд, связанный
с новой работой мужа, на этот раз - на Се-
вер, в Мегион. Виктор Иванович был назна-
чен начальником СУ-49 треста "Мегионнеф-
тепромстрой". Так как приехали по пригла-
шению, сразу получили квартиру в двухэ-
тажке ленинградского проекта.

Уезжая с юга, Валентина Михайловна
никак не думала, что это надолго. Но судь-
ба распорядилась по-своему...

С 1983 года, сразу же по приезде в Ме-
гион, Валентина Михайловна стала работать
в Мегионской городской поликлинике.
Здесь её опыт и знания были оценены по
достоинству, и в 1985 году она была назна-
чена главной медицинской сестрой. То есть,
с работой у молодой женщины всё склады-
валось благополучно, а вот от города она не
была в восторге: Мегион в восьмидесятые
годы ещё не совсем был похож на город.

- На "большой земле" мне ни разу не
приходилось надевать резиновые сапоги, а
здесь пришлось их купить, - рассказывает
Валентина Подорога. - Когда мы ехали
сюда, думали, как и многие, поработать года
три и вернуться. Но когда муж погиб - стало
всё по-другому. Детей нужно было подни-
мать, учить дочь-студентку медицинской
академии Тюмени. Всё-таки заработная
плата здесь выше, чем на родине…

И пошли, полетели годы, один за дру-
гим, наполненные работой. В подчинении
главной медицинской сестры - весь средний
и младший медицинский персонал, и со все-
ми она находит контакт. Руководители БУ
"Мегионская городская больница" доверя-
ют интуиции и большому практическому
опыту Валентины Подорога в умении пра-
вильно расставить сотрудников в подразде-
лениях. Много работы у главной медсестры
бывает при открытии новых отделений, она
подбирает персонал, следит за техническим
обеспечением и оснащением. Валентина
Михайловна провела работу по формирова-
нию коллектива лаборатории клинической
иммунологии, по выбору помещения, обо-
рудования, обеспечению необходимыми
материалами. Она принимает на работу
юных медсестёр после училища, следит за
их первыми шагами, помогает советами,
также она работает со студентами-практи-
кантами. За долгие годы работы она подго-
товила много молодых специалистов, кро-
потливо передавая им свой опыт. Она обу-
чает, поддерживает, ободряет, но умеет и
потребовать.

- От медсестер зависит, как быстро че-
ловек поправится. Врач может назначить
правильное лечение, а если медсестра оши-
бётся или неточно выполнит врачебное на-
значение - всё может пойти насмарку, -
объяснила Валентина Подорога свою тре-
бовательность. - Когда у нас студенты про-
ходят практику, я спрашиваю, понравилось
ли, что взяли себе на вооружение? Если че-
ловек начинает "скользить", то уже видно,
что ему работа не по душе. Я всегда гово-

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

Полвека на страже
здоровья людей

Размещённый в соцсетях видеоролик
о том, что дожди затопили четвёртый
этаж школы № 4, вызвал много вопросов
у общественности. Особенно волнуются
родители учащихся: до начала учебного
года остался месяц, как же дети будут
учиться в таких "отсыревших" кабине-
тах?!! Давайте не будем паниковать, а
разберёмся в ситуации.

НАЧНЁМ с того, что капитального ремон-
та в здании школы не было уже много лет,
поэтому кровля основного здания школы
"подтекала" давно, и вследствие этого ка-
бинеты четвёртого этажа тоже нуждались в
основательном ремонте.

В прошлом году управление капстрои-
тельства администрации города провело
аукцион на капитальный ремонт кровли, ко-
торый планировалось проводить поэтапно.
Крыша здания -  двухуровневая, поэтому на
первом этапе, который завершился в нояб-
ре прошлого года, была отремонтирована
кровля над актовым и спортивным залами,
и сейчас там всё хорошо: никаких протечек,
всё сухо и чисто. Это позволило руководству
школы летом нынешнего года за счёт спон-
сорских средств поменять покрытие в
спортивном зале,  а сейчас идёт ремонт ак-
тового зала (деньги также выделили спон-
соры).

-  В настоящее время  проходят второй и
третий этап капитального ремонта кровли,
запланированные на летний период. По пла-
ну он должен быть завершён до 25 сентяб-
ря. Старую кровлю сняли полностью, очис-
тили её до плиты. Поэтому, когда на про-
шлой неделе прошли ливневые дожди, слу-
чилась протечка,  - прокомментировала  ди-
ректор МАОУ "СОШ № 4"  Оксана  Исянгу-
лова. -  Всю черновую работу по кровле обе-
щают сделать до первого сентября, а потом
будут заканчивать ремонт: делать утепление
и верхний настил. Когда полностью отре-
монтируют крышу, мы начнём ремонт каби-
нетов, поэтому в сентябре он ещё будет про-
должаться. Деньги на ремонт кабинетов нам
уже  выделяются администрацией города.
Первого сентября школа откроется, и дети
приступят к занятиям. На "дистанционку" мы
переводить никого не будем. Просто закро-
ем на время ремонта четвёртый этаж, в свя-
зи с чем, возможно, нам придётся восьмые
классы перевести во вторую смену на пер-
вую четверть. Другого выхода нет. Будем ра-
ботать, как обычно, в две смены.

Председатель городской Думы Анатолий
Алтапов, который, как известно, способ-
ствовал решению вопроса о поэтапном ре-
монте кровли, держит "руку на пульсе" и как
депутат, и как директор "Городских электри-
ческих сетей": в 2019 году ГЭС заключили
со школой партнёрское соглашение, в рам-
ках которого теперь активно участвуют в
решении возникающих проблем.

- Ремонт кровли находится  на постоянном
контроле: я лично работаю с УКСом, и могу
сказать, что отставания от графика работ нет,
- рассказал Анатолий Александрович. - Под-
рядчик у нас тот же самый, что и в прошлом
году, а на первом этапе он справился с зада-
чей, в принципе, неплохо. Но надо понимать,
что мы живём в таких погодных условиях, ког-
да дождливых дней больше, чем солнечных.
В тот день, когда был ливень, ставший при-
чиной протечки, мои ребята из ГЭС помога-
ли - обесточили четвёртый этаж, экстренно
отключили электроэнергию. Находился там
и подрядчик, который тоже помогал устра-
нять течь. Дело в том, что когда разобрали
крышу, только тогда обнаружили, что водо-
стоки полностью пришли в негодность, по-
этому-то и раньше крыша постоянно "подте-
кала" и топила кабинеты. Теперь всё это бу-
дет ремонтироваться. Денег на ремонт каби-
нетов достаточно, и поскольку некоторые из
кабинетов уже перекрыты, думаю, что начнём
их ремонт, не дожидаясь, пока  починят всю
крышу.

Капремонт

учёбе не помеха

рю: пришёл в профессию - люби пациента,
иначе профессия будет неинтересна и в тя-
гость.

Да, медицина у нас в белом халате, но это
довольно-таки грязная работа, особенно у
среднего и младшего персонала. Человек
немощен, может быть раздражительным из-
за болезни, а ты ему должен дать уверен-
ность, поддерживать его морально, ты дол-
жен сопереживать пациенту, тогда будет эф-
фект. Доброе слово и кошке приятно. Обра-
щайся с больным так, как бы ты хотел, чтобы
обращались с тобой. Немощного надо и по-
кормить, и переодеть, и обиходить его, и по-
стель перестелить… Всё это в руках медицин-
ской сестры и младшей медсестры. Научить
делать уколы можно кого угодно, уколы - это
не главное. А ухаживать за пациентом - тяжё-
лый труд, непростой.

Валентина Подорога - специалист выс-
шей квалификационной категории, постоян-
но повышает свой профессиональный уро-
вень, постоянно оттачивает свои практичес-
кие навыки и того же требует от среднего и
младшего медперсонала. Многие годы она
является председателем Совета средних ме-
дицинских работников, и по её инициативе в
Мегионской поликлинике и больнице стали
проводиться конкурсы профессионального
мастерства. Как сказала Валентина Михай-
ловна, в коллективе жизнь должна бурлить:

- Если не будет интересных мероприятий,
то как сплотить коллектив? А конкурсы, праз-
дники, юбилеи надо организовать, провести.
У нас есть Совет старших медицинских сес-
тёр, мы собираемся, решаем. Мне отец гово-
рил: "Не дорог, кто потеет, а дорог, кто зате-
ет!" Кинул зерно, и оно должно взойти, дать
урожай. И я всегда - среди организаторов, я
же главная медсестра. Как заинтересовать
каждого, если ты сам не будешь предлагать
новое? Мне приходится быть затейщиком.
Как иначе? Без конкурсов трудно подводить

итоги. Конкурс "Лучший по профессии", "Луч-
шая палатная медсестра", "Лучшее отделе-
ние", "Лучший заведующий", "Лучший тера-
певт" и т.д. - это и общественная работа, и ра-
бота администрации, и Совета старших мед-
сестёр. А захотели - сделали праздник "День
дачника", конкурсы рукодельниц. Также про-
водили эстетический конкурс, смотрели, как
должна выглядеть медсестра... Когда есть
семья и интересная работа, то и жизнь инте-
ресная.

Но сейчас, из-за пандемии, стало не до
конкурсов. Сейчас учёба, учёба, учёба… ин-
структажи, инструктажи… Теперь проводим
учёбу, как надевать защитные комбинезоны,
как снимать правильно… Я могу помочь эпи-
демиологам усилением контроля за исполни-
тельской дисциплиной проверкой, и всё. Нет,
я не вижу подвига в этом, это наша ежеднев-
ная кропотливая работа.

Кропотливой ежедневной работой меди-
ка Валентина Михайловна занимается уже 51
год  - таков её общий медицинский стаж. За
эти годы она много раз получала Благодар-
ности и Почётные грамоты, в 2010 году была
награждена нагрудным знаком "Отличник
здравоохранения". А в этом году её портрет
размещён на Доске почёта города Мегиона.

- Да, это для меня очень большая честь, -
призналась она. - Не могу сказать, что я что-
то привнесла в развитие города, но всё же
своим трудом я способствовала тому, чтобы
город развивался лучше, потому что медики
поддерживают здоровье и строителей, и не-
фтяников, и геологов - всех. Мы стоим на
страже здоровья всех жителей города.

И ещё одна важная награда для Валенти-
ны Михайловны - это дочь Марина, окончив-
шая медицинскую академию, и сын Михаил,
ставший строителем, и четверо её внуков.
Жизнь продолжается...

"Люди в белых халатах, низко вам поклониться хочу!.."  Как давно Лев Оша-
нин написал эти слова, но они не только не устаревают, а в последние годы,
когда мир захлестнула пандемия, становятся всё более и более актуальными.
Неслучайно на Доске почёта нашего города среди лучших из лучших мегион-
цев есть медицинские работники. Это - свидетельство большого значения все-
го здравоохранения и признание личных заслуг конкретного человека.

В этом году за высокие достижения в профессиональной деятельности,
большой вклад в социально-экономическое развитие Мегиона на городскую
Доску почёта занесена главная медицинская сестра бюджетного учреждения
"Мегионская городская больница" Валентина Михайловна Подорога, которая
38 лет отдала развитию здравоохранения нашего города.

ÊÎÍÊÓÐÑ

ДЕПАРТАМЕНТ внутренней политики
ХМАО-Югры информирует, что автономная
некоммерческая организация "Ресурсный
центр в сфере национальных отношений"
и Общероссийская общественная органи-
зация "Ассамблея народов России" при
поддержке ФАДН России и Совета при

Президенте РФ по межнациональным отно-
шениям до 15 ноября проводят IV Всерос-
сийский конкурс лучших практик в сфере на-
циональных отношений.

Заявку можно заполнить на сайте АНО
"Ресурсный центр в сфере национальных
отношений" до 1 октября.

Конкурс проводится с целью привлечения
физических лиц и организаций к участию в
укреплении межнациональных отношений на
территории РФ. Конкурс направлен на выяв-
ление лучших практик и проектов в сфере
межнациональных отношений на федераль-
ном, муниципальном и региональном уровнях.

Лучшие практики в сфере национальных отношений

ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена
ХРХРХРХРХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАКУПАКУПАКУПАКУПАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВА
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Не сдавая позиций, двигаться вперед

Предприятие немногим младше, чем сама югорская нефтедобыча.
И на заре своего становления, и сейчас

"Славнефть-Мегионнефтегаз" был и остается одним из брендов
нашего региона. За минувшие десятилетия компания прошла

колоссальный путь и заняла прочные позиции в отрасли. Накануне
праздника в Мегионе чествовали ветеранов-первопроходцев и

отмечали достижения нового поколения нефтяников.

Александра КОТ,
ведущий специалист финансового управления,

награждена Почетной грамотой "Славнефть-Мегион-
нефтегаза":

- Мне очень приятно, что мой
вклад в развитие компании оценен
так высоко. В такие моменты осо-
бенно ярко ощущаешь сопричаст-
ность большому и важному делу,
проникаешься гордостью за свое
предприятие, город, регион, страну.
Впереди у нас еще много новых ин-
тересных задач, и хочется верить,
что спустя десятилетия будущие по-
коления тоже смогут гордиться на-
шими достижениями и победами.

Аида ПИЦЮРА,
геолог “Славнефть-Мегионнефтегаза”,

награждена Благодарственным письмом председате-
ля Думы ХМАО:

- Эта награда стала для меня нео-
жиданностью, и тем она ценнее. Я
горжусь, что работаю на предприя-
тии с такой славной историей. "Ме-
гионнефтегаз" и сегодня достойно
держит марку - динамично развива-
ется, заботится о своих сотрудниках,
помогает городу реализовывать важ-
ные для мегионцев социальные про-
екты. Приятно чувствовать себя час-
тью сплоченной команды единомыш-
ленников, продолжающей лучшие
традиции первопроходцев.

"Славнефть-Мегионнефтегаз" отметил очередную годовщину
ПЛЕЧОМ К ПЛЕЧУ,

КАК В БЫЛЫЕ ВРЕМЕНА
Не секрет, что открытие мегионской не-

фти стало стартом для удивительных, геро-

ических побед, которые творились руками

мегионских первопроходцев. У "старой

гвардии" были в цене взаимовыручка, сила

духа, а грандиозная цель вдохновляла и при-

давала сил. Стараниями этих людей в реги-

оне появлялись не только первые нефтепро-

мыслы, но и новые поселки и города, стро-

ились школы и больницы, а слава о богатей-

шей нефтеносной провинции благодаря им

гремела на весь мир.

- Поздравляю наших уважаемых ветера-

нов, людей, на долю которых выпала основ-

ная нагрузка периода освоения сурового

края, а также новое поколение мегионских

нефтяников, которые успешно продолжают

начинания первопроходцев. Именно наши

геологи и буровики открыли на югорской

земле множество залежей и месторожде-

ний, в том числе крупных и уникальных, -

отметил, поздравляя коллег, генеральный

директор "Славнефть-Мегионнефтегаза"

Михаил Черевко.

Десятилетия спустя в нефтянке измени-

лось многое, но неизменными остались доб-

рые традиции, заложенные первыми неф-

тедобытчиками, и стремление команды ме-

гионских нефтяников к новым победам. А

достижений на счету предприятия немало.

И это не только производственные успехи,

но и способность работать в непростых ус-

ловиях, в том числе и экономических. "Ме-

гионнефтегаз" достойно пережил сложные

времена последних лет и сегодня возвраща-

ется на прежние позиции, наращивая добы-

чу и возобновляя перспективные проекты.

- Эти условия заставили нашу команду

встать плечом к плечу, объединиться, про-

явить свои лучшие профессиональные каче-

ства и достигнуть максимальной эффектив-

ности, - подчеркнул Михаил Черевко. - Впе-

реди у компании большая производствен-

ная жизнь, обеспеченность запасами угле-

КУРС НА РАЗВИТИЕ

водородов составляет более 70 лет, это один

из лучших показателей среди добывающих

предприятий региона.

В своем солидном возрасте

"Мегионнефтегаз" продолжает ста-

вить рекорды, оставаясь ориенти-

ром для многих компаний отрасли.

Во главе угла у команды предприя-

тия - внедрение инноваций, значи-

тельная часть которых разрабаты-

вается внутри компании. Используя

собственный ресурсный и интел-

лектуальный потенциал, мегионс-

кие нефтяники уже реализуют де-

сятки технологических инициатив.

Это испытания усовершенствован-

ных методов увеличения нефтеот-

дачи, строительство высокотехно-

логичных скважин, снижение метал-

лоемкости наземных сооружений и

многое другое. По оценкам экспер-

тов, в течение ближайших десяти

лет данные проекты смогут прине-

сти экономический эффект до 15

миллиардов рублей. Кроме того, не-

давно компания начала масштабную

комплексную трансформацию, на-

правленную на кардинальную пере-

стройку внутренних управленческих

и производственных процессов в

соответствии с внедренной систе-

мой цифровых решений. Итогом реализа-

ции этой программы станет дальнейший

рост эффективности.

Заслуги предприятия и

его перспективы высоко

оценил и председатель

Думы Югры Борис Хохря-

ков:

- Дорогие друзья, кол-

леги! Именно так хочу к вам

обратиться, потому что

мой трудовой путь начался

именно здесь, на мегион-

ской земле. Мне посчаст-

ливилось быть причаст-

ным к делу нефтяной и га-

зовой разведки, и скажу

честно, эти незабываемые

годы стали для меня осо-

бой жизненной и профес-

сиональной школой. 60 лет

назад скважина Р-1, пробуренная бригадой

Григория Норкина, дала первую мегионскую

нефть. Событие стало отправной точкой

развития Среднего Приобья как нефтенос-

ной провинции, как региона-кормильца все-

го Советского Союза. Самотлор, Варьеган,

Аган - это все было потом. Первыми были

мегионцы…

Спикер окружной Думы напомнил десят-

ки имен первопроходцев, причастных к тому

событию и к последующей жизни предпри-

ятия, людей, чьим трудом за полвека добы-

ты миллионы тонн нефти, построен город,

создано доброе имя компании.

- Сегодня "Славнефть-Мегионнефтегаз"

можно по праву назвать своеобразным брен-

дом нашего региона. За шесть десятилетий

пройден колоссальный путь, сформирован

коллектив высококлассных специалистов.

Предприятие неоднократно становилось ла-

уреатом нашего окружного "Оскара" - кон-

курса "Черное золото Югры". В копилке ме-

гионских нефтяников немало российских и

международных наград. В марте 1961-го ле-

гендарный геолог Фарман Салманов отпра-

вил в Москву телеграмму: "Уважаемый това-

рищ! В Мегионе на скважине Р-1 с глубины

2180 метров получен фонтан нефти. Ясно?.."

Сегодня, спустя 60 лет, позволю себе немно-

го дополнить этот текст. Абсолютно ясно, что

здесь мы нашли не только нефть. Мы нашли

здесь себя, свое дело, ставшее судьбой, -

заключил Борис Хохряков.

Очевидно, что и для "Мегионнефтега-

за" Югра стала судьбой, к которой никак

нельзя отнестись безучастно. Предприя-

тие во все времена являлось надежным

партнером для муниципальных, регио-

нальных властей. Компания всячески под-

держивает важные социальные проекты в

области спорта, здравоохранения, культу-

ры, образования, экологии. Не остаются

без внимания насущные проблемы, требу-

ющие оперативного решения. Мегионские

нефтяники с готовностью подключаются не

только к местным делам, но и спешат на по-

мощь коллегам из других регионов. Дале-

ко за примером ходить не нужно: в 2020

году именно команда "Мегионнефтегаза"

в составе объединенного отряда “Газпром

нефти” одной из первых отправилась в Но-

рильск, где случилась экологическая ката-

строфа федерального масштаба. Опыт,

знания и технологии помогли в кратчайшие

сроки устранить последствия аварии. Этот

труд оценили не только в периметре ком-

пании, но и на правительственном уровне.

В день рождения "Ме-

гионнефтегаза" его ра-

ботники снова услышали

теплые слова от первых

лиц компании, коллег и

партнеров, представите-

лей органов власти. Око-

ло полусотни человек по-

лучили благодарственные

письма и почетные зва-

ния, а на городскую Дос-

ку почета добавлены не-

сколько новых имен.

- Абсолютно уверен,

что наши ветераны могут

гордиться нынешним по-

колением мегионских не-

фтяников, а я - горжусь

вами, - подчеркнул Михаил Черевко. - Же-

лаю всей нашей команде созидания, новых

смыслов и замыслов, сил и энергии для их

воплощения.

К НОВЫМ ПОБЕДАМ

АлександраАлександраАлександраАлександраАлександра
СЕРГЕЕВАСЕРГЕЕВАСЕРГЕЕВАСЕРГЕЕВАСЕРГЕЕВА
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ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

Что нас ждет в августе:

в России начинают платить ЗОЖ-никам и школьникам
Последний месяц лета в России начинается с изменений в законах:

пенсионерам опять проиндексируют пенсию, а родители школьников
получат по 10 тысяч на сборы к учебному году. Краснодарский край уже-
сточает для туристов правила приезда, заканчивается кешбэк на детс-
кие лагеря. Но и это еще не всё. Рассказываем в подробностях обо всех
изменениях августа.

1 АВГУСТА - день традиционного пе-
рерасчета пенсий работающим пенсионе-
рам. Никаких заявлений писать не надо,
достаточно соблюсти два условия - рабо-
тать и выплачивать взносы в ПФР (это уже
обязанность работодателя).

Однако если пенсия оформлена пос-
ле 1 января 2021 года, то работающие пен-
сионеры в августе этого года прибавку не
получат - заработанные ими в прошлом
году пенсионные коэффициенты были уч-
тены ранее при выходе на пенсию, пишет
"Российская газета". В этом случае при-
дется ждать прибавки в 2022 году. Сумма
повышения у каждого индивидуальная,
максимум - 296 рублей.

В АВГУСТЕ родители школьников полу-
чат единовременное пособие - по 10 тысяч
рублей на сборы ребёнка к учебному году. О
выплате в апреле объявил Президент. "Вып-
лату проведем, чтобы у родителей была воз-
можность собрать ребёнка в школу", - заявил
глава государства. Выплаты должны были
начаться 16 августа, но было принято реше-
ние о переносе. Власти готовы передать
деньги родителям 17 миллионов детей. В
июле премьер Михаил Мишустин подписал
распоряжение о выделении более 204 мил-
лиардов рублей на выплаты семьям со
школьниками,  а  Минцифры начало рассы-
лать родителям предварительное заявление
на получение этих средств. Напомним, на
выплату претендуют родители детей от 6 до
18 лет (в отдельных случаях - до 23 лет).

Самым простым способом подать заяв-
ку на выплату является заполнение формы
на сайте госуслуг. Такая возможность появи-
лась у россиян с 15 июля. Также запросить
деньги можно, обратившись в отделение
Пенсионного фонда России или в МФЦ.

Директор блока экспертных сервисов
компании BI.ZONE Евгений Волошин ранее
рассказал, что решение о выплатах семьям
со школьниками вызвало всплеск активно-
сти мошенников. По его словам, только за
первую половину июля было выявлено более
170 сайтов, с помощью которых злоумыш-
ленники обманывали россиян.

Самыми популярными способами обмана
являются хищение данных банковской карты
при их вводе на фишинговом ресурсе и просьба
заплатить комиссию за  налог, начисленный
якобы при перечислении каких-либо выплат.

В АВГУСТЕ на курорты Краснодарского
края лучше ехать с сертификатом о вакцина-
ции, в противном случае придется искать
прививочный пункт по приезде.

Кубань вновь ужесточает правила въез-
да для туристов. Теперь в санатории, гости-
ницы, отели и кемпинги будут пускать толь-
ко привитых или тех, кому вакцинация от ко-
ронавируса не положена по медицинским
показаниям (в этом случае туристу нужна ме-
дицинская справка и отрицательный ПЦР-
тест, сделанный в течение 72 часов до засе-
ления). Если прививки нет - будьте добры
поставить ее в течение трех суток после при-
бытия. Для детей правила мягче: до 14 лет
включительно никакие документы не требу-

22 АВГУСТА автовладельцы освобож-
даются от обязанности предоставлять под-
тверждение о прохождении техосмотра для
того, чтобы получить полис ОСАГО.

С 25 АВГУСТА вводится запрет на рас-
пространение звуковой рекламы с исполь-
зованием колонок и прочего звукоусилива-
ющего оборудования на внешних стенах,
крышах и иных конструктивных элементах
зданий. В пояснительной записке к закону
говорится, что звуковая реклама навязчи-
ва и плохо влияет на условия работы и от-
дыха людей. Это ведёт к росту социальной
напряженности, так как жители домов "вы-
нуждены в течение всего дня прослушивать
одну и ту же рекламную информацию непре-
рывно".

В ПОСЛЕДНИХ числах августа упроща-
ется выдача туристических виз иностран-
цам. Раньше их получали на срок до одного
месяца, а полугодовая туристическая виза
была возможна, только если между страна-
ми было соглашение о взаимности. Теперь
же политика иностранных государств в от-
ношении российских граждан больше не
учитывается. Все туристические визы будут
действовать полгода при наличии у их вла-
дельцев подтверждения о бронировании
проживания на территории РФ.

В КОНЦЕ августа Ростуризм сворачива-
ет программу возврата денег за путевки в
летние лагеря. Программа началась в конце
мая, по ней можно было вернуть 50% от сто-
имости путевки, но не больше 20 тысяч руб-
лей. А если путевка была льготная, то деньги
возвращались с половины той суммы, кото-
рую родитель оплатил самостоятельно.

Программа общего туристического кеш-
бэка продлена до конца августа. Поехать
можно в любой регион с 1 октября по 24 де-
кабря. При этом в круиз можно будет отпра-
виться с 1 сентября до окончания навигации.
В программе участвуют поездки и прожива-
ние в гостинице от двух ночей. Для того что-
бы вернуть 20% от стоимости тура (но не
больше 20 тысяч рублей), нужны карта "Мир"
и регистрация в программе лояльности.

С АВГУСТА вступает в силу закон о нало-
говом вычете за занятия спортом. И это пока
всё, что понятно из принятого депутатами и
подписанного Президентом документа. В
пояснительной записке нет конкретики, ког-
да и на какие услуги распространяется вычет.
Известно лишь, что это коснется доходов,
полученных с 2022 года. Подходит ли абоне-
мент в фитнес-клуб - пока тоже непонятно.
Список организаций для вычета в Минспор-
та еще не составили.

Вычет на спорт относится к категории
социального вычета, в котором затраты на
лечение, обучение и так далее. Максималь-
ная сумма для вычета - 120 тысяч рублей,
вернут 13% от потраченной суммы. Возврату
подлежит не вся сумма понесенных расхо-
дов, а соответствующая им сумма ранее уп-
лаченного налога. То есть, если вы заплати-
ли налогов меньше, то и вернут вам только
часть денег. А если не платили налогов со-
всем - вычет, соответственно, не положен.

С 9 АВГУСТА Россия возобновляет пря-
мое авиасообщение с курортами Египта -
Хургадой и Шарм-эш-Шейхом. На первом
этапе будут выполняться только регулярные
рейсы до пяти раз в неделю и только из Мос-
квы. Решение об увеличении числа полетов
будет принято позже. Известно, что уже де-
вять российских авиакомпаний запросили
допуски к этим рейсам, среди них "Уральские
авиалинии", S7, "Аэрофлот", "Победа",
Nordwind.

Авиасообщение между Россией и Егип-
том было прервано в 2015 году после авиа-
катастрофы на Синайском полуострове: ту-
ристы возвращались из Шар-эш-Шейха в
Санкт-Петербург, их самолет взорвался в
небе. 217 пассажиров и 17 членов экипажа
погибли, ФСБ квалифицировала случившее-
ся как теракт.

ются. Однако подросткам от 15 до 18 лет не-
обходим ПЦР-тест. В пресс-службе админи-
страции Сочи рассказали, что сейчас около
40% туристов имеют сертификат о вакцина-
ции либо первый укол. Специалисты рассчи-
тали ожидаемую загрузку и пришли к выво-
ду, что городу понадобится около 50 000 доз
вакцины для гостей курорта. Всего в Сочи 32
пункта вакцинации, еще несколько планиру-
ют открыть на базе санаториев. Контролиро-
вать исполнение требований будут специ-
альные группы, в числе которых сотрудники
Роспотребнадзора, администрации и поли-
цейские. Если турист подписал согласие на
вакцинацию и не сделал прививку, ему гро-
зит штраф до 30 000 рублей.

На вопросы об ограничениях и правилах заселения туристам ответят на горячей
линии оперштаба Краснодарского края по телефону:

8 (800) 707-07-11 (добавочный: 1).

Пенсии пересчитают

Школьникам - по 10

тысяч к учебному году

В Краснодар - только с прививкой

ЗОЖ-никам -

отдельный вычет

Самолеты снова

летают на курорты

Египта

ОСАГО без ТО

Туристические визы

для иностранцев -

по упрощенке

Завершается

программа кешбэка

на лагеря

 По данным интернет-сайтов

Улицы избавят

от шумной рекламы
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ПРОДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, 2�й этаж, пр.
Победы, д. 26. Тел.: 89821946391.

ООО "УК "Монолит" ТРЕБУЕТСЯ машинист экска�
ватора. Возможно обучение и переобучение за счет
предприятия. Оформление по ТК. Оплата достойная.
Тел.: 8 908 8974752.

Предприятию ТРЕБУЮТСЯ:
� машинист АГП;
� машинист экскаватора.
Обращаться по телефону: 8 (34643) 3�20�34.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ
ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА ОТ 18.12.2020 № 35

"ОБ ИНИЦИАТИВНЫХ ПРОЕКТАХ"

Рассмотрев проект решения Думы города Мегиона "О внесении
изменения в решение Думы города Мегиона от 18.12.2020 № 35 "Об
инициативных проектах", в соответствии с Федеральным законом от
06.10.2003 № 131�ФЗ "Об общих принципах организации местного са�
моуправления в Российской Федерации", руководствуясь статьями:
11.1, 19 устава города Мегиона, Дума города Мегиона

РЕШИЛА:

1. Внести в решение Думы города Мегиона от 18.12.2020 №35
"Об инициативных проектах" следующее изменение:

Приложение 2 к решению Думы города Мегиона дополнить пунктом
27 следующего содержания:

"27. Не допускается выделение средств бюджета города Мегиона
(за исключением планируемого объема инициативных платежей) на
благоустройство земельных участков, находящихся в частной собствен�
ности (за исключением земельного участка, на котором расположен
многоквартирный дом, и в отношении которого не реализуются
(не запланированы к реализации в очередном году) аналогичные ме�
роприятия по благоустройству за счет бюджетных средств в соответ�
ствии с государственными (муниципальными) программами).".

2. Настоящее решение вступает в силу после его официального
опубликования.

РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА
от 04.08.2021 г. № 95

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

О.А. ДЕЙНЕКА,

глава города Мегиона

За два месяца рассмотрено 79 протоколов
В ИЮНЕ и июле этого года административной комиссией Мегиона

рассмотрено 79 протоколов, из них:
� по пункту 1 статьи 10 Закона Ханты�Мансийского автономного окру�

га � Югры от 11.06.2010 № 102�оз "Об административных правонаруше�
ниях", нарушение тишины и покоя граждан, а именно использование на
повышенной громкости звуковоспроизводящих устройств, рассмотрено
20 протоколов. Нарушителям назначены предупреждения и штрафы на
общую сумму 9000 рублей. Один протокол прекращен за отсутствием
состава административного правонарушения;

� по пункту 3 статьи 10 Закона Ханты�Мансийского автономного окру�
га � Югры от 11.06.2010 № 102�оз "Об административных правонаруше�
ниях", нарушение тишины и покоя граждан, а именно организация и про�
ведение в рабочие дни (в том числе в субботу) с 13:00 до 15:00, с 21:00 до
08:00, а также в любое время в воскресенье и нерабочие праздничные
дни, в многоквартирном доме строительных, ремонтных работ, сопро�
вождающихся повышенной громкостью и нарушающих тишину и покой
граждан, рассмотрено 5 протоколов. Нарушителю назначен штраф �  500
рублей;

� по пункту 3.1 статьи 10 Закона Ханты�Мансийского автономного
округа � Югры от 11.06.2010 № 102�оз "Об административных правонару�
шениях", использование на повышенной громкости бытовой электрон�
ной техники в помещениях (в том числе встроенных и пристроенных) мно�
гоквартирных домов, нарушающее тишину и покой граждан, рассмотрен
1 протокол, назначено предупреждение;

� по пункту 4 статьи 10 Закона Ханты�Мансийского автономного окру�
га � Югры от 11.06.2010 № 102�оз "Об административных правонаруше�
ниях", повторное нарушение тишины и покоя граждан, а именно исполь�
зование на повышенной громкости звуковоспроизводящих устройств,
рассмотрены 5 протоколов. Нарушителям назначены штрафы на общую
сумму 18 000 рублей;

� по пункту 1 статьи 29 Закона Ханты�Мансийского автономного окру�
га � Югры от 11.06.2010 №102�оз "Об административных правонаруше�
ниях", несоблюдение мер по поддержанию эстетического состояния тер�
ритории муниципального образования автономного округа, выразивше�
еся в размещении, складировании и хранении сырья, материалов, обо�
рудования, органических или химических удобрений, тары, упаковки, хра�
нении судов водного транспорта, разукомплектованных транспортных
средств и иных механизмов в нарушение требований, установленных
правилами благоустройства территории муниципального образования
автономного округа, рассмотрено 11 протоколов. Нарушителям назна�
чены штрафы на общую сумму 16 500 рублей;

� по пункту 2 статьи 30.1 Закона Ханты�Мансийского автономного
округа � Югры от 11.06.2010 № 102�оз "Об административных правонару�
шениях", нарушение требований по охране расположенных в границах
населенных пунктов газонов, цветников и иных территорий, занятых тра�
вянистыми растениями, выразившееся в складировании на таких терри�
ториях строительных материалов, снега, сколов льда, оборудования, угля,
дров, в наезде и размещении на них транспортных средств, в иных дей�
ствиях, совершение которых не допускается на указанных территориях с
целью их охраны правилами благоустройства территории муниципально�
го образования, рассмотрено 34 протокола, назначены штрафы на об�
щую сумму 23 000 рублей;

� по пункту 1 статьи 30.3 Закона Ханты�Мансийского автономного
округа � Югры от 11.06.2010 № 102�оз "Об административных правонару�
шениях", нарушение правил содержания детских и спортивных площадок,
площадок для выгула животных, малых архитектурных форм, размеще�
ние механических транспортных средств на детских, спортивных площад�
ках, площадках для выгула животных, рассмотрен 1 протокол, назначен
штраф в размере 1000 рублей;

� по пункту 1 статьи 37 Закона Ханты�Мансийского автономного окру�
га � Югры от 11.06.2010 № 102�оз "Об административных правонаруше�
ниях", торговля с нарушением утвержденной органом местного самоуп�
равления муниципального образования автономного округа схемы раз�
мещения нестационарных торговых объектов на земельных участках, в
зданиях, строениях, сооружениях, находящихся в государственной соб�
ственности или муниципальной собственности, рассмотрено 2 протоко�
ла, назначены штрафы на общую сумму 6000 рублей.

Управление общественных связей

ÀÄÌÈÍÈÑÒÐÀÒÈÂÍÀß
ÊÎÌÈÑÑÈß

Изменился порядок проведения
Всероссийского конкурса
"Лучшая практика ТОС"

ДЕПАРТАМЕНТ внутренней политики ХМАО � Югры сообщает,
что с 2022 года Общенациональной ассоциацией территориального об�
щественного самоуправления изменяется порядок проведения Все�
российского конкурса "Лучшая практика ТОС".

Конкурс будет состоять из федерального и регионального этапов.
Так, конкурсные заявки, победившие в региональном этапе, будут на�
правляться для участия в федеральном этапе. По итогам конкурса по�
бедители получат дипломы и денежные премии.

Отмечается, что участие в конкурсе могут принять ТОС, являющи�
еся членами Общенациональной ассоциации территориального обще�
ственного самоуправления.

С актуальной информацией о конкурсе можно ознакомиться на сай�
те Общенациональной ассоциации территориального общественного
самоуправления � https://www.oatos.ru.

Управление общественных связей

А.А. АЛТАПОВ,

председатель Думы

Впервые � в цифровом формате
ВСЕРОССИЙСКАЯ перепись населения пройдет осенью 2021

года и охватит всех жителей нашей страны. Даже моряков, которые на�
ходятся за пределами родины, а также иностранцев и российских сту�
дентов, учащихся за границей. Собранная информация ляжет в основу
долгосрочного планирования развития нашей страны и ключевых госу�
дарственных программ.

Всероссийская перепись населения впервые проходит в цифровом
формате. Будут использованы новые методы сбора данных, внедрен�
ные в Пробной переписи населения 2018 года. Главным нововведением
станет возможность самостоятельно заполнить электронный перепис�
ной лист на портале "Госуслуги". При обходе жилых помещений пере�
писчики будут использовать планшеты со специальным программным
обеспечением.

Также пройти перепись можно будет на переписных участках, в том
числе в помещениях многофункциональных центров оказания государ�
ственных и муниципальных услуг "Мои документы".

Вопросы переписного листа и технологии, конечно, несколько из�
менились, но смысл остается прежним: для нормальной жизни страны
надо знать, сколько и где в ней живет людей, какие у них источники
средств к существованию. Сейчас переписи проходят раз в 10 лет, прак�
тически одновременно по всему миру � так договорились на уровне ООН,
чтобы точнее оценивать движение населения всей планеты.

Сроки проведения Всероссийской переписи населения уже извес�
тны � с 15 октября по 14 ноября 2021 года. Полное название мероприя�
тия куда длиннее и включает слова "и жилищного фонда":  важно ведь
понимать не только, сколько в России людей, но и как они живут. Крат�
кое название "ВПН�2020" не должно никого смущать: перепись должна
была пройти год назад, но из�за эпидемии COVID�19 ее пришлось пере�
нести, объясняют в Росстате. Переписчики будут посещать каждый
жилой дом и квартиру в стране только с 15 октября по 14 ноября. Узнать
и отличить настоящего переписчика легко по экипировке. При себе они
будут иметь нагрудное удостоверение, отпечатанное на Гознаке, сум�
ку�портфель синего цвета с надписью "Росстат", брендированный шарф
сине�красной расцветки с белой надписью "Всероссийская перепись
населения 2020" и голубой жилет со светоотражающими полосами и
логотипом переписи. Также каждый переписчик обязан иметь при себе
паспорт. Вы имеете полное право попросить показать удостоверение
личности и сравнить с данными на нагрудном удостоверении перепис�
чика.

Если сомневаетесь в том, что перед вами � переписчик, можете
позвонить на ближайший переписной участок либо участковому и под�
твердить личность переписчика. При этом пускать переписчика в жили�
ще необязательно. Вы можете ответить на вопросы переписи, стоя
перед входом. Это не займет много времени. Но, если считаете нуж�
ным, вы можете пригласить переписчика на кухню или в прихожую и
ответить на его вопросы в квартире.

Если вы выбираете вариант переписи по месту жительства через
переписчика, то в этом случае можно позвонить на ближайший пере�
писной участок и договориться о времени визита переписчика. При
желании переписаться можно и на стационарном участке, не дожида�
ясь визита переписчика домой. В этом случае вы сами выбираете вре�
мя посещения в рабочие часы участка.

Документы для участия в переписи не требуются, так как перепис�
ные листы заполняются исключительно со слов респондента, персо�
нальные данные респондента никуда не передаются. Все собираемые
данные обезличены, то есть возможность установить связь между ними
и конкретным респондентом отсутствует.

Росстат не интересуется размером дохода респондента. Спраши�
вают только о его источнике: "заработная плата", "предпринимательс�
кий доход", "пенсия", "пособие". Все данные собираются исключитель�
но в интересах статистики и не передаются Налоговой службе, Пенси�
онному фонду, МВД, иным ведомствам и организациям. Обо всех под�
робностях можно узнать самим на официальном сайте Всероссийской
переписи населения � 2021.

Итоги Всероссийской переписи населения 2021 года позволят уви�
деть и лучше понять процессы в демографии за минувшее десятилетие
и сделать прогнозы на ближайшие годы.

Скорее всего, изменятся расходы бюджетов всех уровней, объяс�
няют в Росстате.  Как именно, станет понятно после анализа результа�
тов переписи. Можно предположить, что вырастут социальные расходы
� поддержка семей с детьми, стариков и других уязвимых групп. Пере�
распределятся траты на дороги и различную инфраструктуру � и физи�
ческую, и социальную (школы, детсады, больницы и т. д.) � в пользу тех
мест, где обнаружится больше жителей, чем считалось раньше. Есть
надежда, что гораздо более серьезное внимание будет обращено на
развитие системы ухода за пожилыми людьми.

Кроме того, анализ данных переписи поможет в развитии программ
адаптации мигрантов и поддержке малых коренных народов. Очевидно,
Всероссийская перепись населения во многом предопределит буду�
щие изменения экономической политики.

ÏÅÐÅÏÈÑÜ ÍÀÑÅËÅÍÈß

Объявлен конкурс на предоставление
грантовой поддержки
для предпринимателей

ДЕПАРТАМЕНТ экономического развития ХМАО � Югры объя�
вил конкурс на предоставление грантовой поддержки субъектам ма�
лого или среднего предпринимательства, включенным в перечень
субъектов малого и среднего предпринимательства, имеющих статус
социального предприятия.

Прием документов осуществляется до 1 сентября включительно.
Более подробная информация доступна на сайте Департамента:

https://depeconom.admhmao.ru/informatsiya�dlya�sotsialnykh�
predpriyatiy/6031361/obyavlenie�o�provedenii�konkursa�na�
predostavlenie�grantovoy�podderzhki�subektam�malogo�ili�srednego�
predprinimatelstva�vklyuchennym�v�perechen�subekt/.

Департамент экономического развития ХМАО ? Югры

СО 2 АВГУСТА 2021 года в территориальных избиркомах Югры
и МФЦ "Мои документы" начался прием заявлений избирателей о го�
лосовании по месту нахождения при проведении федеральных и реги�
ональных выборов, назначенных на 19 сентября 2021 года (избирате�
лям он знаком как механизм "мобильный избиратель").

"Многие путают понятие "мобильный избиратель" с голосовани�
ем онлайн. Но это разные по своей сути системы, � отмечает предсе�
датель Избирательной комиссии Югры Денис Корнеев. � Голосование
онлайн � это возможность проголосовать, то есть непосредственно
принять участие в выборах через Интернет. "Мобильный избиратель"
подразумевает собой возможность избирателя перекрепиться на дру�
гой избирательный участок, то есть, как говорит председатель ЦИК
России Элла Памфилова, прекращение крепостного избирательного
права. При помощи данного механизма избиратель может выбрать
любой удобный для него избирательный участок для голосования, по�
дав соответствующее заявление в МФЦ, на портале "Госуслуги" либо
обратившись в соответствующую избирательную комиссию".

Таким образом, если в дни проведения голосования � 17, 18 или 19
сентября 2021 года у избирателя не будет возможности проголосо�
вать по месту жительства (по месту постоянной прописки), он может
проголосовать на любом удобном для него избирательном участке,
подав заявление о включении в список избирателей по месту нахож�
дения.

Важный момент: механизм "мобильный избиратель" доступен
только на выборах федерального и регионального уровней, на муни�
ципальных выборах он недоступен.

Проголосовать на выборах депутатов Государственной Думы ФС
РФ восьмого созыва смогут избиратели, которые в дни проведения
голосования будут находиться на территории любого субъекта Россий�
ской Федерации.

Проголосовать на выборах депутатов Думы Ханты�Мансийского
автономного округа � Югры седьмого созыва смогут избиратели, ко�
торые в дни проведения голосования будут находиться в пределах ав�
тономного округа.

Проголосовать на выборах депутатов Тюменской областной Думы
седьмого созыва смогут избиратели, которые в дни проведения голо�
сования будут находиться в пределах Тюменской области.

Подать заявление о голосовании по месту нахождения ("мобиль�
ный избиратель") можно любым удобным способом:

в период с 2 августа по 13 сентября 2021 года:
� в любом МФЦ;
� в личном кабинете на портале "Госуслуги";
� в любой территориальной избирательной комиссии;
� в рабочие дни с 16.00 часов до 20.00 часов по местному време�

ни;
� в выходные и нерабочие праздничные дни с 11.00 часов до 15.00

часов;
в период с 8 по 13 сентября � в любой участковой избирательной

комиссии:
� в рабочие дни с 17.00 часов до 21.00 часа по местному времени;
� в выходные и нерабочие праздничные дни с 11.00 часов до 15.00

часов.
Для удобства граждан на сайте ЦИК России размещена интерак�

тивная карта "ТИК и УИК на карте России" с указанием мест располо�
жения всех пунктов приема заявлений, а также их контактных телефо�
нов для получения более подробной информации.

Кроме того, работает бесплатная "Горячая линия" ЦИК России �
по бесплатному многоканальному телефону 8�800�200�00�20 избира�
тели могут получить всю необходимую им информацию о способах и
порядке голосования на предстоящих выборах.

Управление общественных связей

В Югре начался прием заявлений
"Мобильный избиратель"

Номера телефонов экстренных служб:
Отдел внутренних дел � 102, 2�00�02, 2�14�73.
Единая дежурно�диспетчерская служба � 112.
Отдел ФСБ РФ � 8 (3466) 600904.
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Праздник красоты и женственности в Мегионе
В ПЕРВЫЙ день августа весь мир отмечал празд�

ник женственности. По инициативе местного отделения
партии "Единая Россия" в Мегионе состоялось мероп�
риятие, задача которого � напомнить всем женщинам
об их предназначении, украсить цветами и подарить
прекрасное настроение.

"К международному дню Мегион присоединился
впервые пять лет назад: тогда его участницы и много�
численные зрители выразили надежду, что праздник
станет доброй традицией в нашем городе", � рассказа�
ла исполнительный секретарь местного отделения
Партии, депутат Думы города Мегиона Илона Денисо�
ва.

В этом году местом проведения мероприятия стал
сквер в честь 500 млн тонны нефти. В приветственном
слове глава города, секретарь местного отделения
партии "Единая Россия" Олег Дейнека сказал, что со�
временная женщина удивляет тем, как она справляется
с многими социальными ролями: она и мама, и храни�
тельница семейного очага, и помощница, и сестра, и
коллега. "Особые поздравления и благодарность в этот
день тем женщинам, которые трудятся в нефтедобыва�

В августе на мегионских пришкольных
и дворовых площадках будут

организованы спортивные мероприятия

ОТДЕЛ физической культуры и спорта сообщает, что
спортивная школа "Вымпел" в период летней кампании 2021
года реализует программы дворового спорта.

C 1 по 25 августа, в период третьей смены детского
отдыха, сотрудники спортивной школы будут рады видеть
всех желающих на летних спортивно�оздоровительных пло�
щадках временного пребывания детей. Среди них:

� 6 летних спортивно�оздоровительных площадок вре�
менного пребывания для детей в рамках программы "Спорт
для всех";

� 1 летняя спортивно�оздоровительная площадка вре�
менного пребывания для детей в рамках программы "Спорт�
ландия" (в Высоком);

� 1 летняя спортивно�оздоровительная площадка вре�
менного пребывания для детей с ограниченными возмож�
ностями и инвалидов в рамках программы "Планета Здо�
ровья".

"Спорт для всех"
Программа "Спорт для всех" реализуется в Мегионе. К

участию приглашают детей и подростков в возрасте 7�17
лет.

Спортивные мероприятия проводятся:
на базе муниципальных общеобразовательных учреж�

дений: школа № 2, № 3, № 4 и № 5 "Гимназия";
на базе спортивной школы "Вымпел", которая находит�

ся по адресу: ул. Норкина, д. 5, спортивный центр с универ�
сальным игровым залом и плоскостными спортивными со�
оружениями;

на дворовой площадке: ул. Театральный проезд.
График работы:
3 смена � с 1 по 25 августа.
Вторник�пятница: 17:00 � 20:00 часов;
суббота: 11:00 � 14:00 часов;
выходной день: понедельник.

"Планета Здоровья"
Программа "Планета Здоровья" реализуется в Мегио�

не в спортивном центре с универсальным игровым залом и
плоскостными спортивными сооружениями для детей, под�
ростков, молодёжи с ограниченными возможностями и ин�
валидов. На площадку приглашаются все желающие.

График работы:
3 смена � с 1 по 25 августа.
Понедельник�пятница: 12:00 � 16:00 часов;
суббота: 10:00 � 14:00 часов;
выходной день: воскресенье.

"Спортландия"
Программа "Спортландия" реализуется в Высоком на

площадке спортивного комплекса "Финский". Организато�
ры ждут детей и подростков 7�17 лет.

График работы:
3 смена � с 1 по 25 августа.
Вторник�пятница: 17:00 � 20:00 часов;
суббота, воскресенье: 11:00 � 14:00 часов;
выходной день: понедельник.
С подробным планом мероприятий в рамках всех пере�

численных программ можно ознакомиться в прикреплен�
ном документе.

Сотрудники спортивной школы "Вымпел" приглашают
всех желающих принять участие в спортивных мероприя�
тиях или поддержать спортсменов в качестве зрителей.

Управление общественных связей

Номера телефонов экстренных служб:
Отдел внутренних дел � 102, 2�00�02, 2�14�73.
Единая дежурно�диспетчерская служба � 112.
Отдел ФСБ РФ � 8 (3466) 600904.
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9 августа  �  День
первой в российской ис�
тории морской победы
русского флота под ко�
мандованием Петра
Первого над шведами у
мыса Гангут (1714 год); в
действительности 27
июля (7 августа)  1714
года.

Это было Северное
противостояние, которое
возглавил Петр Первый. У
него была стандартная
цель � Россия должна вый�
ти к Балтийскому побере�
жью. Битва развернулась
возле мыса Гангут, тогда это
была первая победа отече�

ственного флота на море, притом по другую сторону сто�
яли шведы, которые считались наиболее сильными и
непобедимыми врагами на этом участке. Сражение от�
крыло Империи путь к Балтийскому морю.

ющей отрасли. Сегодня коллектив предприятия "Слав�
нефть�Мегионнефтегаз" отмечает 57�ую годовщину со
дня образования", � напомнил Олег Александрович.

В праздничный день поздравления, комплименты и
добрые слова в адрес мегионок прозвучали и от руково�
дителя фракции "Единая Россия" в Думе города Меги�
она Игоря Шамиева и депутата Думы Анатолия Чепай�
кина.

Девочки, девушки, женщины в длинных платьях, как
символ женственности и нравственности исполнили му�
зыкальные произведения и танец, который за несколько
репетиций с участницами поставила активный член
партии, руководитель городской общественной органи�
зации "Восток" Патимат Азизова. Участвуя в творческом
номере с детьми, мегионские мамы словно показывали,
что настоящая женственность всегда ассоциируется с ма�
теринством.

"Я впервые участвовала, и очень рада, что появилась
такая возможность мне, маме в декретном отпуске, на�
деть красивый наряд и устроить праздник для себя и
окружающих. Порадовали выступлением мои сыновья.
Это останется в нашей памяти как радостный и интерес�

но проведенный вместе
день. Побольше бы таких ме�
роприятий в Мегионе!" � по�
делилась впечатлениями
многодетная мама Тамара
Лесная.

Красивый флешмоб
вызвал у прохожих по скверу
добрые улыбки и радость,
которых так часто не хватает
в будничные дни! Стоит ска�
зать, что мероприятие про�
шло с соблюдением сани�
тарно�эпидемиологических
норм.

Местное отделение
партии "Единая Россия"
благодарит партнёров и
спонсоров мероприятия за
помощь в организации, пре�
доставленные подарки уча�
стницам: центр развития и
восстановления "Счастли�
вая мама", магазин "Гала�
март", салон цветов "Тюль�
пан", фотографов Руслану
Валееву и Марину Захарову,
МАУ "Дворец искусств".

Общественные территории будут обработаны
В МЕГИОНЕ готовятся провести третью, заключи�

тельную обработку против клещей. Она будет прохо�
дить с 9 по 29 августа.

Общая площадь, подлежащая акарицидной обра�
ботке � 57,447 гектаров. Это зелёные насаждения на
территории парков, скверов, в том числе Музейно�эт�
нографического и экологического парка "Югра", пло�
щадки детских садов, школ, учреждений соцкультбыта
и здравоохранения, других муниципальных объектов.

С 30 августа по 26 сентября пройдут также мероп�
риятия по уничтожению грызунов. Дератизация про�

водится по периметру города и охватывает террито�
рию в 99 гектаров.

В этом году услуги по проведению мероприятий
по дезинсекции и дератизации в рамках муниципаль�
ного контракта оказывает ООО "Медицинская клини�
ка "Артромедика". По условиям контракта, после каж�
дого этапа обработки исполнитель обязательно осу�
ществляет контроль эффективности проведённых ме�
роприятий.

Управление общественных связей
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